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México D.F., a 9 de Noviembre de 2008. 
 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista telefónica concedida a los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- …58 mil millones de pesos, es una bolsa muy superior a 
los 15 mil millones que al principio proponía Hacienda, ¿no? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que hay un gran esfuerzo de todas las 
bancadas. Yo quiero decirle que me da mucho gusto conocer de la 
convivencia que han estado llevando, de manera constructiva, los 
coordinadores de los grupos parlamentarios y que la operación de 
Hacienda en esos acuerdos ha sido fundamental para que vaya 
transitando la posibilidad de un presupuesto que refleje y atienda 
las necesidades primordiales del país, que impulsa cada grupo 
parlamentario.  
 
PREGUNTA.- Hay un acuerdo que estarían aprobando tanto PRI, PAN, 
como PRD, ¿estaría confiado en que el próximo martes los tres 
partidos lo voten a favor, sin las amenazas que han existido sobre la 
resistencia civil de parte de algunos perredistas? 
 
RESPUESTA.- Si las cosas continúan en el rumbo que van, yo creo 
que sí tenemos presupuesto el martes. 
 
PREGUNTA.- Está satisfecho con el monto que se está previendo para 
recursos hidráulicos del campo, porque es una de las (inaudible). 
 

 
 
  



 

 

 
 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2 

RESPUESTA.- Yo creo que los montos que se están planteando para 
campo, carreteras, agua, educación, salud, con todas las 
dificultades económicas del mundo y del país  mismo, creo que es 
una inversión aceptable la que se está planteando.  
 
PREGUNTA.- Se puede decir entonces que el martes va a haber 
presupuesto por consenso, ya no más jaloneos.  
 
Y la otra, ¿este presupuesto permitirá a México afrontar la crisis 
financiera del próximo año? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que si las cosas continúan como van hasta 
esta noche, ahorita están reunidos los coordinadores presidentes 
de comisiones, están siendo llamados por sus propios 
coordinadores, miembros de la Comisión de Presupuesto, hemos 
estado muy atentos de manera directa con funcionarios de la 
Secretaría de Hacienda y con ello validando los acuerdos que se 
van sumando en el tema de salud, en el tema de educación, de 
carreteras, de agua, en temas fundamentales que son el eje 
transversal, que generaría una cohesión de presupuesto.   
 
PREGUNTA.- Entonces, ¿sí hay posibilidades de un presupuesto el 
próximo martes por consenso y le preguntaba yo, sobre la crisis 
financiera?  
 
RESPUESTA.- Yo creo que el impacto que genera la inversión en 
infraestructura, que está diseñada en ese sentido, claro que 
tendría un impacto positivo en la economía del país, para con ello 
amainar la crisis económica.  
 
PREGUNTA.- ¿Qué va a pasar con seguridad?, en la lista de 
reasignaciones aún no vienen recursos para seguridad, ¿estarías 
impulsando que en un último esfuerzo se reasignaran recursos a esta 
área? 
 
RESPUESTA.- Es un área que tiene, sin duda, prioridad; para los 
diputados hay distintos enfoques, es uno de los temas que se está 
revisando a mayor profundidad y creo que es uno de los temas que 



 

 

 
 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

3 

requiere asignaciones y que desde el Ejecutivo vienen planteadas 
en ese sentido.  
 
Muchas gracias.  
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